

関市の環境トピックス-1

～「ゼロカーボンシティ」宣言をしました～



国は地球温暖化対策として、2050年までに温室効果ガスの排出を実質ゼロにするカーボンニュートラルを目指すことを宣言しました。

関市でも2050年における二酸化炭素排出量実質ゼロを目指すことを宣言しました。

カーボンニュートラルを実現するためには、市民・事業者・行政が連携し、地球温暖化意識を高め、脱炭素に向けて取り組むことが必要です。

脱炭素社会づくりに向けた主な取組

市民

- ・脱炭素型ライフスタイルの実践
- ・再生可能エネルギーの積極的な利用

事業者

- ・環境負荷の低い事業活動の推進
- ・再生可能エネルギー設備の導入

自治体

- ・環境意識の普及啓発
- ・再生可能エネルギーの導入推進（太陽光発電等）
- ・公共施設等の省エネ化によるエネルギー使用量の削減（LED化、電気自動車等）
- ・二酸化炭素の吸収源の整備（森林保護・整備等）
- ・脱炭素化に取り組む市民・事業者等の支援

関市の環境トピックス-2

～環境フェアせき2021を開催～

みんなでやれば大きな力
はじめよう 自分でできること

令和3年 日時
12/12日
午前10時～午後3時

会場
関市わかさ・プラザ
学習情報館および交流プラザ

お楽しみイベント

- ブルーベリーの苗木配布
※1日の配布量(500株)を超過した場合は、2021年12月12日(日)の配布量に調整させていただきます。
- 土壌改良材の無料配布
- お楽しみ抽選
※抽選券は、12月12日(日)の配布量に調整させていただきます。また、抽選券は、配布された方、またはスタッフより配布された方、に限り配布いたします。

リユース・リサイクル

- 子供服・おもちゃ・絵本・子供用品のリサイクル広場
(持ち込みの品は回収いたします)
- フリードリンク
(飲料類は20リットル以上で指定容器が可能な本館前の持ち込み品のみは回収いたします)
- 古紙、使用済植物性油(てんぷら油、使用済小型家電、使わなくなった刃物を回収します。
(刃物は厳禁)を、お持ちください)
- フリーマーケット(要申込)
- 関おもちゃ病院(要申込)

体験・工作

- 紙製・紙糊り体験
- シーラー工作
- パドコール作り
- 空き缶・空き瓶工作
- 手回し発電のシャボン玉
- 手回し発電のシャボン玉
- 手回し発電のシャボン玉
- 自転車発電機
- 資源ごみ分別体験 など

展示

- 公立保育園
(わんぱく保育園・自園の中はおもしろいことがいっぱい！)
- 環境活動の取り組み(おもしろい！)
- 関市児童生徒科学作品展受賞作品(受賞)
- 行政・事業所・市民団体の環境活動に関する展示

新型コロナウイルス感染症対策として
ご来場の皆様へお願い!

マスクの着用
手洗いの徹底
体温計の検温
咳エチケット

令和3年12月12日(日)に「環境フェアせき2021」をわかさ・プラザ学習情報館および交流プラザにて開催しました。市内外の環境保全活動を行っている27団体が出展し、各団体の出展ブースでは活動紹介や来場者との交流を深めました。

今回は、子供服・おもちゃなどのリサイクル広場、未開封の食品を募集するフードバンク、古紙や使わなくなった刃物の回収など新たにリユース・リサイクルできる物の回収を増やし、身近なことからできる取り組みを通して環境保

全の意識向上を図りました。また、小学校の環境活動の取り組みや公立保育園の自然活動の展示、環境ポスターコンクールや関市児童生徒科学作品展受賞作品の展示を行い、子供たちの活動を市民の方々に知ってもらうとともに、子供たちが環境のことを考える良い機会になりました。「私の環境宣言」の木には、来場者の方々のさまざま



子供服・おもちゃなどのリサイクル広場



「私の環境宣言」の木

な環境への取り組みが記入されており、また来場者アンケートには「環境のことが楽しく学べてよかった」「子供が環境に興味を持つきっかけになった」などの声があり、イベントを通して環境について考え、環境のためにできることを始めるきっかけになったのではないかと思います。

関市の環境トピックス-3

～環境セミナーの開催～

地域に即した環境教育を行い、市民の環境への関心を高め、環境美化や環境保全を意識



令和3年7月22日(木) 自然観察会 in 板取

した行動に結びつけることを目的として、環境セミナーを行いました。環境ネットせき、関ホテルの会、ふるさと自然再生研究会、岐阜美濃生態系研究会の協力のもと各会場に生息する生き物を観察し、講師による解説のもと自然環境について学びました。

「始めて観察会に参加したが生物に興味を持つことができ楽しい時間だった。」「子どもは楽しかった。大人はとても勉強になりました。こんなにたくさんの生き物がいるとは思いませんでした。」などの感想があり、年齢関係なく楽しく環境について学ぶことができたと思います。

また、関川生き物調査では、川に捨てられていたごみを拾い、川に生息する生き物と川の美しさを守ることの大切さについても考える良い機会となりました。



令和3年11月6日(土) 関川生き物調査(蛍橋周辺)



令和4年1月29日(土) 中池周辺自然観察会